



## FICHE DE CANDIDATURE

### Postes en élections à l'Assemblée générale spéciale du 11 octobre 2024

*Veillez faire parvenir ce formulaire de mise en candidature dûment rempli à Barah Héon-Morissette, Secrétaire-Trésorière, à barah.heon-morissette@scccum.ca avant le mardi 8 octobre 2024, à 11h30.*

Attention, pour poser votre candidature à plus d'un poste, **déposez une fiche de candidature pour chacun** et, le cas échéant, une attestation d'acceptation de mise en candidature. Les personnes élues par l'assemblée générale sont assujetties à l'article 31, alinéa 3.1, relatif au cumul des postes. Les personnes élues au Comité de vérification des finances ne peuvent occuper aucun autre poste électif. (art. 33 des Statuts et règlements du SCCCUM).

Par la présente, je souhaite poser ma candidature au poste suivant (cocher) :

Vice-présidence aux relations intersyndicales  
(poursuite d'un mandat jusqu'à l'AG statutaire du printemps 2026)

Comité de vérification des finances  
(3 postes, mandat jusqu'à l'Assemblée générale statutaire d'hiver 2025)

Nom : Mathieu Andrieux

Unité d'embauche (faculté, département) : D2400U, EKSAP, Faculté de Médecine



Signature

19 septembre 2024

Date

(Le formulaire se poursuit à la page suivante.)



## **Présentation**

Pour éclairer l'assemblée générale, veuillez vous présenter et présenter votre candidature ci-dessous. Nous vous demandons de vous en tenir à 2 500 caractères, espaces compris.

Bonjour à toutes et à tous,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je vous présente ma candidature au poste de Vice-président aux relations intersyndicales.

Il me semble important de me présenter pour que vous compreniez mes qualifications et mon intérêt pour le poste. J'ai complété en 2011 un Doctorat en STAPS (équivalent de kinésiologie) en France à l'Université Toulouse III. En parallèle de cela, j'ai enseigné plus de 600h ce qui m'a donné comme vous le virus de l'enseignement. J'ai alors décidé de venir faire un post-doctorat en kinésiologie à l'UdeM. Depuis la fin de mon post-doctorat en 2016, je n'ai jamais cessé d'enseigner des charges de cours en kinésiologie. Mon implication au sein de mon unité m'a permis de me faire élire en mai 2019 comme représentant des chargés de cours de l'EKSAP et j'en suis désormais à mon troisième mandat. Puis en mai 2022, j'ai été élu comme représentant des chargés de cours au conseil de la faculté de médecine.

En plus de m'impliquer au sein de mon unité, j'ai également eu l'honneur de participer activement au renouvellement de notre présente convention collective en tant que membre élu du comité de négociation de novembre 2021 à juin 2024. Durant la négociation, j'ai aussi prêté main-forte à la convention collective quelques semaines après le soudain décès de notre regretté Kenneth Georges. Depuis mai 2024, je suis également membre du comité santé et sécurité prévu à notre convention et j'ai ainsi pu rencontrer plusieurs homologues représentant notre employeur et d'autres syndicats de l'Université de Montréal. Depuis juin 2024, j'aide le Conseil exécutif dans diverses tâches et plus particulièrement dans la transmission des communications aux personnes membres du SCCCUM.

Ces différentes expériences syndicales m'ont donné le goût de m'investir dans cette équipe syndicale dynamique et compétente. Je compte représenter au mieux vos intérêts en établissant de saines relations avec les autres syndicats de l'UdeM et des autres Universités ainsi qu'auprès des instances de notre fédération la FNEEQ-CSN.

Toujours souriant, sociable et diplomate, je sais défendre mes convictions tout en faisant preuve de tact. Ces qualités me semblent essentielles pour créer du lien avec mes homologues afin de représenter toutes les personnes membres du SCCCUM et notre Syndicat !



**Syndicat des chargées  
et chargés de cours  
de l'Université de Montréal**

3060, boul. Édouard-Montpetit, bureau 102  
Montréal (Québec) H3T 1J7  
514-343-7766  
info@scccum.ca

**Précision :**

Le présent document, dûment rempli et remis dans les délais, permettra au secrétariat du SCCCUM de présenter votre candidature lors des élections qui se tiendront pendant la séance de l'Assemblée générale spéciale du 11 octobre 2024. Cependant, avant de procéder au scrutin, la présidence d'élections devra obligatoirement vous demander si vous acceptez d'être mis.e en candidature, et vous devrez lui répondre. Si vous ne pouvez être présent.e à la séance, vous devrez avoir déposé à cet effet, avant le début de la séance, une attestation écrite signée de votre main, ou par courriel. Le présent document ne peut servir d'attestation. Le secrétariat du SCCCUM ne pourra en aucune façon être tenu responsable de votre éventuelle incapacité à lui faire parvenir cette attestation à temps.

Lisez attentivement les documents *Description des postes à pourvoir aux élections de l'Assemblée générale spéciale du 11 octobre 2024* et *Processus électoral du SCCCUM*, disponibles sur le site internet du SCCCUM (<https://scccum.ca>), en survolant le menu *AG* et en sélectionnant la page *Élections*.